

Presidente Maduro asegura que batalla contra la COVID-19 se gana con solidaridad, unidad y humanismo



Presidente Nicolás Maduro

Caracas, 24 ene (RHC) El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que el mundo no va a superar a la Covid-19 con individualismo, mezquindad, ni egoísmo; tras asegurar que por el contrario lo vamos a vencer con unión, solidaridad y humanismo. ¡Esa es la verdad! ¡Juntos es la cosa!

En un video difundido por las redes sociales, el Jefe de Estado explicó a la juventud venezolana que el año 2020 estuvo marcado por el horror y la tragedia de la COVID-19 debido a que esta enfermedad atravesó fronteras afectando la salud de millones de personas.

En el mensaje resalta además que la vacuna contra este virus mortal ya existe pero que solo 10 países la producen, en la cual, unos la producen para venderla y otros para proteger a la población.

Vale destacar que 190 naciones no tienen acceso a la vacuna contra la COVID-19, por ello desde el Alba Bolivariana de los Pueblos ALBA-TCP, han propuesto crear un banco de vacunas y medicinas para países que más lo necesiten.

Venezuela por su parte continúa cuidando y protegiendo al pueblo venezolano ofreciéndole oxígeno gratuito en atención a esta enfermedad, así como ha brindado apoyo a otras naciones a pesar del bloqueo criminal y las medidas unilaterales y coercitivas impuestas por el gobierno de Estados Unidos contra el pueblo venezolano.

El presidente de la República, Nicolás Maduro, aseguró este sábado que el Gobierno Bolivariano está dispuesto a construir un nuevo camino de relaciones diplomáticas con la administración de Joe Biden sobre la base del respeto, el diálogo, la comunicación y el entendimiento en temas de interés mutuo.

Tras dos años de la ruptura de relaciones políticas y diplomáticas entre Venezuela y EE.UU, a raíz de la participación de la Casa Blanca, liderada por Donald Trump, en maniobras golpistas, el Jefe de Estado afirmó: “Esta Venezuela Bolivariana y Revolucionaria está dispuesta a pasar la página y construir nuevos caminos de respeto, diálogo y comunicación diplomática con el nuevo Gobierno de los Estados Unidos”.

Desde el Balcón del Pueblo del Palacio de Miraflores, en el acto conmemorativo a la Rebelión Popular del 23 de enero de 1958, el Jefe de Estado expresó: “Así lo declaro desde el mismo balcón donde hace dos años reaccionamos al intervencionismo golpista de Trump”.

Asimismo, el Dignatario venezolano indicó que en el presente año su gestión estará enfocada en hacerle frente a las medidas coercitivas unilaterales impuestas por el exgobernante norteamericano y así lograr la recuperación de la economía nacional.

“Tiene que ser nuestra prioridad, la producción y la recuperación económica verdadera e integral, que llegue a la familia, al trabajador”, dijo.

Para el próximo 26 de febrero de este año quedó pautada la videoconferencia entre Venezuela y Guyana para abordar temas en cuanto a la controversia territorial del Esequibo venezolano, la información oficial la suministró la Corte Internacional de Justicia (CIJ) al Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, según lo dio a conocer la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez.

A través de su cuenta en la red social Twitter notificó que la decisión de diferimiento se dio a raíz de la solicitud hecha por Venezuela, por lo que reunión pautada ahora se realizará en esa fecha, donde se tratarán aspectos procedimentales por la decisión del pasado 18 de diciembre del 2020 con relación a la demanda unilateral interpuesta por la República Cooperativa de Guyana contra la República Bolivariana de Venezuela sobre la validez del Laudo Arbitral de 1899, pese a que ambas naciones desconocen a la CIJ.

La Vicepresidenta Ejecutiva ratificó que el único instrumento válido para dirimir esta controversia

territorial es el Acuerdo de Ginebra de 1966.

El pasado 07 de enero, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, envió una misiva dirigida al presidente de la Corte Internacional de Justicia, Abdulqawi Ahmed Yusuf, donde exige garantizar a la nación venezolana el derecho a la defensa en todo lo concerniente al diferendo territorial sobre el Esequibo.

Dicha carta se efectuó para solicitar la prórroga de la audiencia solicitada por el presidente de la CIJ para el 25 de enero, pidiendo que sea realizada en abril, de manera presencial y con todas las medidas de seguridad correspondientes. “El objetivo central de toda esta etapa es la unión de todos los venezolanos y debemos comunicarle al mundo que el Esequibo es nuestro y lo defendemos”, recalcó el Dignatario nacional.

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/245553-presidente-maduro-asegura-que-batalla-contra-la-covid-19-se-gana-con-solidaridad-unidad-y-humanismo>



Radio Habana Cuba